

## Informationsblatt

### Kino der Begegnung



#### Projektbeschreibung

Unter dem Titel "Kino der Begegnung" werden Jugendliche auf verschiedene Themenbereiche aufmerksam gemacht. Es soll ein Tag der Begegnung, Gemeinsamkeit und auch Nachhaltigkeit sein. Ziel dieser Open Air Kino-Veranstaltung ist das gegenseitige Kennenlernen, Respektieren und Tolerieren. Durch ein Abstimmungsverfahren auf Facebook und der Homepage der Marktgemeinde Zwentendorf kann aus 5 Filmen ausgewählt werden. Jugendliche aber auch Gemeindegänger/innen werden bereits im Vorfeld in diesen Projektprozess als Bürgerbeteiligung miteinbezogen.

#### Ein kurzer Überblick

**Projektträger:**

Personengemeinschaft "Kino der Begegnung"

**Gesamtprojektkosten:**

5700,00€

**Fördersatz:**

70%

Mit Unterstützung von Bund, Land und Europäischer Union

Die Ziele gegenseitiges Kennenlernen, Respektieren und Tolerieren sind beim schlussendlich ausgewählten Film voll zum Tragen gekommen. Durch die Unterstützung der Vereines Gemma mit den Streetworkern wurden viele Kinder und Jugendliche aktiv zum Mitgestalten angesprochen. Die SozialpädagogInnen des Jugendtreffs trugen beim Eingang durch Übergabe der Eintrittsbänder (Registrierung) und einem organisierten KINO-Quiz über Fragen zum Film zur Veranstaltung bei.

### Aktionsfeld 3:

Gemeinwohl-Strukturen und Funktionen

### Thema 2:

Vielfalt gemeinsam leben

### Output 4:

Neue Methoden und Prozesse zur Bürgerbeteiligung und Integration sind auf Gemeinde- und Regionsebene eingeführt

Mit Unterstützung von Bund, Land und Europäischer Union